**УТВЕРЖДАЮ**

Директор Муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения «Меркушинская основная общеобразовательная школа»

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Г. В. Панькова

*(подпись) (Ф.И.О.)*

«29» октября 2014 г.

м.п.

**ДОКУМЕНТАЦИЯ ОБ ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ**

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование электронного аукциона | **Поставка комплектов запасных частей для ремонта котла «Энергия-3М»** |
| Заказчик | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Меркушинская основная общеобразовательная школа» |

Уполномоченный орган Управление образования Администрации

Частинского муниципального района

2014 год

СОДЕРЖАНИЕ

ГЛАВА I. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ 3

Глава II. информационная карта 7

Раздел 1. Информация о заказчике 7

Раздел 2. Информация о специализированной организации 7

Раздел 3. Информация оБ АУКЦИОННОЙ (единой) комиссии 7

Раздел 4. Информация о Закупке 7

РАЗДЕЛ 5. КРАТКОЕ ИЗЛОЖЕНИЕ УСЛОВИЙ КОНТРАКТА 8

РАЗДЕЛ 6. требования к участникам закупки 8

РАЗДЕЛ 7. Информация о предоставлении разъяснений положений документации 10

Раздел 8. ТРЕБОВАНИЯ К порядку подготовки ЗАЯВКи НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ 10

Раздел 9. требования к ОБЕСПЕЧЕНИю ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ в электронной форме 13

РАЗДЕЛ 10. СВЕДЕНИЯ О ПОРЯДКЕ ПОДАЧИ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ в электронной форме 13

РАЗДЕЛ 11. СВЕДЕНИЯ О ВОЗМОЖНОСТИ ИЗМЕНЕНИЯ И ОТЗЫВА ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ 14

РАЗДЕЛ 12. СВЕДЕНИЯ О ПОРЯДКЕ РАССМОТРЕНИЯ ПЕРВЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ 15

РАЗДЕЛ 13. СВЕДЕНИЯ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА 15

РАЗДЕЛ 14. СВЕДЕНИЯ О ПОРЯДКЕ РАССМОТРЕНИЯ ВТОРЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ 16

РАЗДЕЛ 15. СВЕДЕНИЯ О ПОРЯДКЕ ЗАКЛЮЧЕНИЯ КОНТРАКТА 18

РАЗДЕЛ 16. ИНФОРМАЦИЯ О РАБОТНИКЕ КОНТРАКТНОЙ СЛУЖБЕ (КОНТРАКТНОМ УПРАВЛЯЮЩЕМ), ОТВЕТСТВЕННОМ ЗА ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА 23

РАЗДЕЛ 17. ТРЕБОВАНИЯ К ОБЕСПЕЧЕНИЮ ИСПОЛНЕНИЯ КОНТРАКТА 23

ГЛАВА III. ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ КОНТРАКТА 25

ГЛАВА IV. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ электронного аукциона 26

ГЛАВА V.техническое задание (спецификация) 27

ГЛАВА VI. ПРОЕКТ ГОСУДАРСТВЕННОГО КОНТРАКТА ИЛИ ГРАЖДАНСКО-ПРАВОВОГО ДОГОВОРА БЮДЖЕТНОГО УЧРЖДНИЯ 1

ГЛАВА VII. ОБРАЗЦЫ ФОРМ, ПРЕДСТАВЛЯЕМЫХ В СОСТАВЕ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ в электронной форме 1

ФОРМА 1.1 Информация ОБ УЧАСТНИКе электронного аукциона 9

ФОРМА 1.2. Информация О поставляемом (используемом) ТОВАРе 13

# **ГЛАВА I. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

**Определение поставщика (подрядчика, исполнителя) -** совокупность действий, которые осуществляются заказчиками в установленном порядке, начиная с размещения извещения об осуществлении закупки товара, работы, услуги для обеспечения государственных нужд.

**Закупка товара, работы, услуги для обеспечения государственных нужд (далее - закупка) -** совокупность действий, осуществляемых в установленном порядке заказчиком и направленных на обеспечение государственных нужд. Закупка начинается с определения поставщика (подрядчика, исполнителя) и завершается исполнением обязательств сторонами контракта.

**Участник закупки -** любое юридическое лицо независимо от его организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала или любое физическое лицо, в том числе зарегистрированное в качестве индивидуального предпринимателя**.**

**Муниципальный заказчик –** муниципальный орган или муниципальное казенное учреждение, действующее от имени муниципального образования, уполномоченные принимать бюджетные обязательства в соответствии с бюджетным законодательством Российской Федерации от имени муниципального образования и осуществляющие закупки.

**Заказчик** - государственный заказчик либо бюджетное учреждение, осуществляющие закупки.

**Муниципальный контракт (далее - контракт) -** договор, заключенный от имени муниципального образования (муниципальный контракт) или муниципальным заказчиком для обеспечения муниципальных нужд.

**Гражданско-правовой договор бюджетного учреждения Пермского края** (далее - контракт) – договор, предметом которого является поставка товара, выполнение работы, оказание услуги, заключенный от имени бюджетного учреждения Пермского края.

**Единая информационная система в сфере закупок (далее - ЕИС) -** совокупность установленной информации и содержащейся в базах данных, информационных технологий и технических средств, обеспечивающих формирование, обработку, хранение такой информации, а также ее предоставление с использованием официального сайта единой информационной системы в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (далее - официальный сайт).

До ввода в эксплуатацию ЕИС информация, подлежащая размещению в такой системе, размещается на официальном сайте (www.zakupki.gov.ru).

**Электронная площадка –** сайт в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», на котором проводятся открытые аукционы в электронной форме.

**Оператор электронной площадки** - юридическое лицо независимо от его организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, государственная регистрация которого осуществлена на территории Российской Федерации, которое владеет электронной площадкой, необходимыми для ее функционирования программно-аппаратными средствами и обеспечивает проведение открытых аукционов в электронной форме в соответствии с законодательством Российской Федерации о контрактной системы в сфере закупок.

**Уполномоченный орган** – муниципальный орган, на который возложены полномочия на определение поставщиков (подрядчиков, исполнителей) для заказчиков Пермского края – Министерство по регулированию контрактной системы в сфере закупок Пермского края.

**Специализированная организация -** юридическое лицо, привлекаемое заказчиком для выполнения отдельных функций по определению поставщика (подрядчика, исполнителя) путем проведения открытого аукциона в электронной форме, в том числе для разработки документации об открытом аукционе в электронной форме, размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) извещения о проведении открытого аукциона в электронной форме, выполнения иных функций, связанных с обеспечением проведения определения поставщика (подрядчика, исполнителя).

Специализированная организация осуществляет указанные функции от имени заказчика. При этом права и обязанности в результате осуществления таких функций возникают у заказчика.

**Эксперт, экспертная организация -** обладающее специальными познаниями, опытом, квалификацией в области науки, техники, искусства или ремесла физическое лицо, в том числе индивидуальный предприниматель, либо юридическое лицо (работники юридического лица должны обладать специальными познаниями, опытом, квалификацией в области науки, техники, искусства или ремесла), которые осуществляют на основе договора деятельность по изучению и оценке предмета экспертизы, а также по подготовке экспертных заключений по поставленным заказчиком, участником закупки вопросам в установленных случаях.

**Аукцион в электронной форме** (далее - аукцион) – способ определения поставщика (подрядчика, исполнителя), при котором:

информация о закупке сообщается заказчиком неограниченному кругу лиц путем размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) извещения о проведении такого аукциона и документации о нем, к участникам закупки предъявляются единые требования и дополнительные требования, проведение такого аукциона обеспечивается на электронной площадке ее оператором;

победителем признается участник закупки, предложивший наименьшую цену контракта.

**Документация об аукционе в электронной форме** (далее - документация) - комплект документов, разработанный заказчиком, уполномоченным органом и утвержденный заказчиком, уполномоченным органом, содержащий информацию об объекте аукциона, определяющий основные правила проведения аукциона:

* требования к описанию объекта закупки, обоснование начальной (максимальной цены) контракта;
* требования к содержанию, составу заявки на участие в аукционе;
* дата и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе;
* дата окончания срока рассмотрения заявок на участие в аукционе;
* дата проведения аукциона;
* информация о валюте, используемой для формирования цены контракта;
* размер обеспечения исполнения контракта;
* возможность заказчика изменить условия контракта;
* информация о контрактном управляющем, ответственных за заключением контракта;
* порядок, даты начала и окончания срока предоставления участникам аукциона разъяснений
* положений документации;
* информация о возможности одностороннего отказа от исполнения контракта;
* порядок проведения аукциона;
* требования к участникам закупки;
* техническое задание;
* проект контракта, заключаемого по результатам аукциона;

**Заявка на участие в аукционе в электронной форме (далее - заявка)** – комплект документов, представленных участником аукциона в форме электронного документа, перечень которых указан в извещении и документации.

**Электронный документ** – документ, информация в котором предоставлена в электронной форме, созданный и оформленный в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации.

Все связанные с проведением аукционов документы и информация направляются участником аукциона, направляются заказчиком, уполномоченным органом, специализированной организацией, оператором электронной площадки либо размещаются ими в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС - на официальном сайте) или электронной площадке в форме электронных документов. Документы и информация, направляемые в форме электронных документов, должны быть подписаны усиленной неквалифицированной электронной подписью (до ввода в эксплуатацию ЕИС - усиленной квалифицированной электронной подписью) (далее – электронная подпись) в соответствии с Федеральным законом от 6 апреля 2011 г. №63-ФЗ «Об электронной подписи», имеющего право действовать от имени участника аукциона, заказчика, уполномоченного органа, специализированной организации или оператора электронной площадки. Документы, подготовленные третьими лицами, подлежат сканированию. Отсканированный образ документа подписывается электронной подписью.

**Шаг аукциона в электронной форме** - величина, на которую снижается начальная (максимальная) цена контракта, которая составляет от 0,5 до 5 процентов начальной (максимальной) цены контракта.

**Аукционная (Единая) комиссия** – коллегиальный орган, созданный уполномоченным органом (при проведении аукциона с начальной (максимальной) ценой контракта от 500,0 тыс. руб. и более) или заказчиком (при проведении аукциона с начальной (максимальной) ценой контракта до 500,0 тыс. руб. включительно), для проведения аукционных процедур в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации и нормативными правовыми актами Пермского края.

Порядок работы Единой комиссии при определении поставщика (исполнителя, подрядчика) для нужд Пермского края путем проведения конкурсов и аукционов утверждается приказом уполномоченного органа. Персональный состав членов Единой комиссии утверждается приказом уполномоченного органа.

Порядок работы и состав Аукционной комиссии заказчика утверждается правовым актом заказчика.

**Конкретные показатели предлагаемого для поставки (использования) товара -** это показатели, которые однозначно идентифицируют поставляемый (используемый) товар в рамках заданных максимальных и (или) минимальных значений, являются контрольными при поставке (использовании) товара, не могут иметь двух и более значений.

Конкретными показателями определяются: наименование товара, функциональные характеристики (потребительские свойства) товара, размеры товара, характеристики безопасности товара, иные показатели, связанные с определением соответствия поставляемого (используемого) товара закупаемым товарам, надежность товара, сведения об обслуживании товара, изображение товара.

**Под страной происхождения товаров** понимается страна, в которой товары были полностью произведены или подвергнуты достаточной обработке (переработке) в соответствии с критериями, установленными таможенным законодательством таможенного союза. При этом под страной происхождения товаров может пониматься группа стран, либо таможенные союзы стран, либо регион или часть страны, если имеется необходимость их выделения для целей определения страны происхождения товаров.

**Нормативное правовое регулирование закупок для нужд заказчиков:**

* Гражданский кодекс Российской Федерации
* Бюджетный кодекс Российской Федерации
* Федеральный закон от 5 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд (далее – Закон о закупках)
* Федеральный закон от 26 июля 2006 г. № 135-ФЗ «О защите конкуренции»
* Распоряжение Правительства Российской Федерации от 31 октября 2013 г. № 2019-р «О перечне товаров, работ, услуг, в случае осуществления закупок которых заказчик обязан проводить аукцион в электронной форме (электронный аукцион)»
* постановление Правительства Пермского края от 20 декабря 2013 г. № 1786-п «Об утверждении Порядка взаимодействия заказчиков и уполномоченного органа на определение поставщиков (подрядчиков, исполнителей) для заказчиков, осуществляющих закупки товаров, работ, услуг для обеспечения нужд Пермского края»
* иные нормативные правовые акты Российской Федерации и Пермского края.

**Обеспечение защиты прав и законных интересов участников закупки**

Со дня размещения извещения о проведении аукциона в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС - на официальном сайте) любой участник закупки, а также осуществляющие общественный контроль общественные объединения, объединения юридических лиц в соответствии с законодательством РФ вправе обжаловать действия (бездействие) заказчика, уполномоченного органа, Аукционной (Единой) комиссии, ее членов, оператора электронной площадки, **контрактного у**правляющего в порядке, установленном действующим законодательством Российской Федерации.

В случае если обжалуемые действия (бездействие) совершены после рассмотрения заявок на участие в аукционе обжалование таких действий (бездействия) может осуществляться только участником закупки, подавшим заявку.

Обжалование действий (бездействия) заказчика, уполномоченного органа, Аукционной (Единой) комиссии, ее членов, должностных лиц Контрактной службы, **контрактного** управляющего возможно в Управлении Федеральной антимонопольной службы по Пермскому краю (614006, Пермский край, г. Пермь, ул. Ленина, 64).

Обжалование действий (бездействия) оператора электронной площадки возможно исключительно в Центральном аппарате Федеральной антимонопольной службы (123995, Москва, ул. Садовая-Кудринская, 11, Д-242, ГСП-5).

Обжалование действий (бездействия) заказчика, уполномоченного органа, Аукционной (Единой) комиссии, ее членов, оператора электронной площадки, **контрактного** управляющего, связанных с проведением аукциона, допускается в любое время определения поставщика (подрядчика, исполнителя) и в период аккредитации участника закупки на электронной площадке, но не позднее чем через 10 дней со дня размещения на электронной площадке:

* протокола подведения результатов аукциона в электронной форме,
* протокола рассмотрения заявок на участие в аукционе в электронной форме,
* протокола проведения аукциона в электронной форме в случае признания аукциона в электронной форме несостоявшимся.

В случае если обжалуемые действия (бездействие) совершены при рассмотрении вторых частей заявок на участие в аукционе или при заключении контракта, обжалование таких действий (бездействия) возможно до заключения контракта. По истечении указанных сроков обжалование осуществляется только в судебном порядке.

Обжалование действий, связанных с заключением контракта, допускается не позднее даты заключения контракта.

Жалоба на положения документации может быть подана участником закупки до окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.

# **Глава II.** **информационная карта**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Раздел 1. Информация о заказчике | | | |
| 1 | Наименование | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Меркушинская основная общеобразовательная школа» |
| 2 | Место нахождения | 617177, Пермский край, Частинский район, с. Меркуши, ул. Школьная, д. 10 |
| 3 | Почтовый адрес | 617177, Пермский край, Частинский район, с. Меркуши, ул. Школьная, д. 10 |
| 4 | Контактный телефон | (34268) 2-63-22 |
| 5 | Ответственное должностное лицо | Панькова Галина Васильевна |
| 6 | Адрес электронной почты | merschool@yandex.ru |
| Раздел 2. Информация оБ УПОЛНОМОЧЕННОМ ОРГАНЕ | | | |
| 1 | Наименование | Управление образования Администрации Частинского муниципального района |
| 2 | Место нахождения | 617170,Пермский край, Частинский район,с.Частые,ул.Луначарского,3 |
| 3 | Почтовый адрес | 617170,Пермский край, Частинский район,с.Частые,ул.Луначарского,3 |
| 4 | Контактное лицо | Консультант отдела муниципального задания  Пастухова Галина Николаевна |
| 5 | Телефон | (34268) 2-22-84 |
| 6 | Адрес электронной почты | uobr\_oos@mail.ru |
| Раздел 3. Информация оБ единой комиссии | | | |
| 1 | Наименование | Единая комиссия по определению поставщиков (подрядчиков, исполнителей) для заказчиков, осуществляющих закупки товаров, работ, услуг для обеспечения нужд Управленияобразования Администрации Частинского муниципального района, образовательных учреждений |
| 2 | Место нахождения | 617170,Пермский край, Частинский район,с.Частые,ул.Луначарского,3 |
| 3 | Почтовый адрес | 617170,Пермский край, Частинский район,с.Частые,ул.Луначарского,3 |
| 4 | Телефон | (34268) 2-22-84 |
| 5 | Факс | (34268) 2-22-84 |
| 6 | Порядок работы комиссии | с 9-00 до 17-00 местного времени, обед с 13-00 до 14-00 |
| Раздел 4. Информация о Закупке | | | |
| 1 | Объект закупки | Поставка комплектов запасных частей для ремонта котла «Энергия-3М» |
| 2 | Описание объекта закупки и объем поставки товара | Описание объекта закупки указано в главе V «Техническое задание (Спецификация)» |
| 3 | Источник финансирования | Средства местного бюджета |
| 4 | Начальная (максимальная) цена контракта | 470 000,00 (Четыреста семьдесят тысяч) рублей 00 копеек. |
| 5 | Валюта, используемая для формирования цены контракта и расчетов с поставщиком (подрядчиком, исполнителем) | Рубль Российской Федерации |
| 6 | Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю РФ, установленного ЦБ РФ и используемого при оплате контракта | Не применяется |
| 7 | Сведения о возможности изменения предусмотренного контрактом поставки товара | При исполнении контракта по соглашению сторон количество поставки товара, предусмотренные контрактом, может быть уменьшено или увеличено не более чем на 10% по предложению заказчика.  При этом по соглашению сторон допускается изменение с учетом положений бюджетного законодательства РФ цены контракта пропорционально дополнительному поставленному товару исходя из установленной в контракте цены единицы товара, но не более чем на 10% цены контракта.  При уменьшении предусмотренных контрактом количества поставленного товара стороны контракта обязаны уменьшить цену контракта исходя из цены единицы товара. |
| 9 | Сведения о возможности снижения цены контракта | При исполнении контракта по соглашению сторон цена контракта может быть снижена без изменения предусмотренных контрактом поставки товара и иных условий контракта |
| 10 | Сведения о возможности поставки товара с улучшенными качеством, техническими и функциональными характеристиками (потребительскими свойствами) | При исполнении контракта по согласованию заказчика с поставщиком (подрядчиком, исполнителем) допускается поставка товара, качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) которых являются улучшенными по сравнению с качеством и соответствующими техническими и функциональными характеристиками, указанными в контракте. |
| 11 | Преимущества, предоставляемые учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы | «Не предоставляются» |
| 12 | Преимущества, предоставляемые организациям инвалидов | «Не предоставляются» |
| 13 | Условия, запреты, ограничения допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, оказываемых иностранными лицами | «Не установлены» |
| РАЗДЕЛ 5. КРАТКОЕ ИЗЛОЖЕНИЕ УСЛОВИЙ КОНТРАКТА | | |
| 1 | Место поставки товара | 617177, Пермский край, Частинский район, с. Меркуши, ул. Школьная, д. 10, котельная. |
| 2 | Сроки поставки товара | Поставка Товара в полном объеме осуществляется со дня подписания настоящего Контракта **до 15 декабря 2014 г.** в рабочие дни с 09-00 до 17-00 час по местному времени. |
| 3 | Порядок и сроки оплаты | Заказчик производит оплату поставленного Товара после поставки, путем перечисления денежных средств по безналичному расчету на расчетный счет Поставщика в течение 30 дней с даты подписания сторонами актов приемки товара по качеству и количеству, товарных накладных ТОРГ-12 или других товарно-транспортных накладных установленной формы и предоставления Поставщиком надлежаще оформленных счетов – фактур, паспортов качества (удостоверений о качестве) Товара.Аванс не предусмотрен. |
| РАЗДЕЛ 6. требования к участникам закупки | | | |
| 1 | Участники закупки |  |
| 1.1 | на поставку товара | - любые юридические лица независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала;  - физические лица, в том числе индивидуальные предприниматели. |
| 2 | Единые требования к участникам закупки | Участник закупки должен соответствовать:  1.требованиям, предъявляемым законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, являющихся объектом закупки;  2.требованию о правомочности участника закупки заключать контракт;  3.требованию о не проведении ликвидации участника закупки (для юридического лица) и отсутствии решения арбитражного суда о признании участника закупки несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства (для юридического лица и индивидуального предпринимателя);  4. требованию о неприостановлении деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в аукционе;  5. требованию об отсутствии у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности и иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы РФ (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которой превышает 25 % балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика не принято;  6. требованию об отсутствии у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;  7. требованию об отсутствии между участником закупки и заказчиком конфликта интересов.  Под конфликтом информации понимаются случаи, при которых:  - руководитель заказчика, член Аукционной (Единой) комиссии, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц.  Под выгодоприобретателями понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества. |
| 3 | Требования к участнику закупки, установленные заказчиком | 1. Отсутствие в реестре недобросовестных поставщиков информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки – юридического лица.  2. Отсутствие информации об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, сформированном в порядке, действовавшем до дня вступления в силу Закона о закупках. |
| 4 | Дополнительные требования к участникам закупки, установленные Правительством Российской Федерации | Не установлены | |
| РАЗДЕЛ 7. Информация о предоставлении разъяснений положений документации | | | |
| 1 | Дата начала и окончания срока предоставления участникам аукциона разъяснений положений документации | С момента размещения документации на официальном сайте | |
| 2 | Срок подачи запроса о предоставлении разъяснений | Не позднее, чем за 3 дня до даты подачи заявок на участие в электронном аукционе | |
| 3 | Порядок предоставления разъяснений | 1. Запрос о разъяснении положений документации (далее - запрос) вправе направить любой участник аукциона, получивший аккредитацию на электронной площадке.  2. Запрос направляется на адрес электронной площадки в форме электронного документа.  Участник аукциона вправе направить **не более чем три запроса** о разъяснении положений документации в отношении одного аукциона.  3. В течение двух дней с даты поступления запроса от оператора электронной площадки разъяснение положений документации размещается в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте). | |
| Раздел 8. ТРЕБОВАНИЯ К порядку подготовки ЗАЯВКи НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ | | | |
| 1 | Требования к составу первой части заявки на участие в аукционе | Первая часть заявки на участие в аукционе должна содержать:  **1. При заключении контракта на поставку товара**  предоставляется согласие участника аукциона поставку товара на условиях, предусмотренных настоящей документацией. | |
| 2 | Требования к составу второй части заявки на участие в аукционе | Вторая часть заявки на участие в аукционе должна содержать  1. Документы и информацию:  1.1. Для юридических лиц:  1.1.1. Наименование, фирменное наименование (при наличии), информация о месте нахождения, почтовый адрес, номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника аукциона, идентификационный номер налогоплательщика учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника аукциона, которая может быть представлена по [форме 1.](#_ФОРМА_1.3_ФОРМА_СВЕДЕНИЙ ОБ УЧАСТНИ)1 «Информация об участнике аукциона»;  1.1.2. Решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия данного решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и (или) учредительными документами юридического лица и для участника аукциона заключаемый контракт или предоставление обеспечения заявки на участие в аукционе, обеспечения исполнения контракта являются крупной сделкой.  1.2**.** Для физических лиц, в том числе индивидуальных предпринимателей:  1.2.1. Фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, сведения о месте жительства, номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика, которые могут быть подготовлены по [форме 1.](#_ФОРМА_1.3_ФОРМА_СВЕДЕНИЙ ОБ УЧАСТНИ)1 «Информацияоб участнике аукциона»;  1.3. Для иностранных лиц:  1.3.1. Наименование, фирменное наименование (при наличии), информацию о месте нахождения, почтовый адрес (для юридических лиц), фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, информация о месте жительства (для физических лиц), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника аукциона или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика, идентификационный номер налогоплательщика учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа (для юридических лиц) участника аукциона, которая может быть представлена по [форме 1.](#_ФОРМА_1.3_ФОРМА_СВЕДЕНИЙ ОБ УЧАСТНИ)1 «Информация об участнике аукциона»;  2. Копии документов, подтверждающих соответствие товара требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации:  Качество поставляемого товара должно соответствовать требованиям документов стандартизации и технического регулирования (ГОСТ, ТУ и другие), установленных для данного типа (вида) товара, подтверждаться сертификатом, паспортом технического средства и иными документами на русском языке.  3. Документы, копии документов или информация, подтверждающие соответствие участника аукциона установленным требованиям и условиям допуска к участию в аукционе:  3.1. Документы или копии документов, подтверждающих соответствие участника аукциона требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, являющихся объектом закупки:  -копия выписки из единого государственного реестра юридических лиц (для юридического лица), копия выписки из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (для индивидуального предпринимателя), полученные не ранее чем за шесть месяцев до даты обращения с заявлением, указанным в пункте 1 настоящей части, копия документа, удостоверяющего личность этого участника (для иного физического лица), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица);  - копии учредительных документов этого участника (для юридического лица), копия документа, удостоверяющего его личность (для физического лица);  - копии документов, подтверждающих полномочия лица на получение аккредитации от имени этого участника - юридического лица (решение о назначении или об избрании лица на должность, в соответствии с которым данное лицо обладает правом действовать от имени этого участника без доверенности для получения аккредитации (далее в настоящей статье - руководитель). В случае, если от имени этого участника действует иное лицо, также представляется доверенность на осуществление от имени такого участника соответствующих действий, заверенная его печатью и подписанная руководителем или уполномоченным им лицом. В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем, также представляется копия документа, подтверждающего полномочия этого лица;  - копии документов, подтверждающих полномочия руководителя. В случае, если от имени этого участника действует иное лицо, также представляется доверенность, выданная физическому лицу на осуществление от имени этого участника действий по участию в таких аукционах (в том числе на регистрацию на таких аукционах), заверенная его печатью и подписанная руководителем или уполномоченным им лицом. В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем, также представляется копия документа, подтверждающего полномочия этого лица;  - идентификационный номер налогоплательщика этого участника или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика этого участника (для иностранного лица)  -решение об одобрении или о совершении по результатам аукционов сделок от имени участника закупки - юридического лица с указанием информации о максимальной сумме одной такой сделки.  3.2. Документы или копии этих документов, подтверждающих правомочность участника закупки заключать контракт:  -копии документов, подтверждающих полномочия руководителя. В случае, если от имени этого участника действует иное лицо, также представляется доверенность, выданная физическому лицу на осуществление от имени этого участника действий по участию в таких аукционах (в том числе на регистрацию на таких аукционах), заверенная его печатью и подписанная руководителем или уполномоченным им лицом. В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем, также представляется копия документа, подтверждающего полномочия этого лица  Повторное предоставление документов, предусмотренных настоящим пунктом, не требуется при наличии таких документов в реестре участников аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке. | |
| 3 | Требования к содержанию заявки на участие в аукционе и инструкция по ее заполнению | 1. Заявка на участие в аукционе должна содержать указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), фирменное наименование (при наличии), наименование места происхождения товара или наименование производителя, предложенного к использованию товара.  2. Показатели, характеризующие поставляемый товар, должны соответствоватьпоказателям, установленным в [Главе V](#_СПЕЦИФИКАЦИЯ_(Техническое_задание)_) «Техническое задание (Спецификация)».  3. При описании товара (в том числе товара, используемого при выполнении работы) в заявке на участие в аукционе должна быть указана информация в отношении всех установленных в Главе V «Техническом задании (Спецификации)» показателей товара (в том числе товара, используемого при выполнении работ) с учетом положений Главы I настоящей документации (конкретные показатели).  4. Заявка на участие в аукционе должна быть заполнена на русском языке. Отдельные документы (или их части), предоставленные участником аукциона в составе заявки на участие в аукционе, могут быть подготовлены на другом языке при условии, что к ним будет прилагаться точный перевод необходимых разделов на русский язык.  Удостоверение верности перевода с иностранного языка на русский язык осуществляется в соответствии со статьей 81 Основ законодательства Российской Федерации о нотариате, утвержденных Верховным Советом РФ 11 февраля 1993 года № 4462-1.  5. Заявка на участие в аукционе должна быть подписана электронной подписью участника аукциона или лица, имеющего право на осуществление действий от имени участника аукциона – юридического лица по участию в аукционах (в том числе на регистрацию на аукционах).  6. В описании условий и предложений участник аукциона не должен допускать двусмысленных толкований.  7. Информация, подаваемая в составе заявки, может быть представлена по формам, установленным в [Главе VII](#_ГЛАВА_VII._ОБРАЗЦЫ). При этом предлагаемые для заполнения формы могут быть изменены (дополнены) участником аукциона. | |
| Раздел 9. требования к ОБЕСПЕЧЕНИю ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ | | | |
| 1 | Размер обеспечения заявки | 1%, что составляет 4700 руб. 00 копеек, НДС не облагается. | |
| 2 | Платежные реквизиты для перечисления денежных средств при уклонении участника аукциона от заключения контракта |  | |
| 3 | Порядок внесения обеспечения заявки | 1. Участие в аукционе возможно при наличии на лицевом счете участника аукциона, открытом для проведения операций по обеспечению участия в аукционах на счете оператора электронной площадки, денежных средств, в отношении которых не осуществлено блокирование операций по лицевому счету, в размере не менее чем размер обеспечения заявки на участие в аукционе, предусмотренный настоящей документацией.  2. Денежные средства вносятся на лицевой счет участника аукциона, открытый для проведения операций по обеспечению участия в аукционах на счете оператора электронной площадки, до регистрации на аукцион в электронной форме.  3. Поступление заявки является поручением о блокировании операций по лицевому счету участника, открытому для проведения операций по обеспечению участия в аукционе, в отношении денежных средств в размере обеспечения указанной заявки.  4. Требование обеспечения заявки на участие в аукционе в равной мере относится ко всем участникам закупки. | |
| РАЗДЕЛ 10. СВЕДЕНИЯ О ПОРЯДКЕ ПОДАЧИ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ в электронной форме | | | |
| 1 | Дата и время окончания срока подачи заявок | «06» ноября 2014 г., время «17:00»(время местное) | |
| 2 | Порядок подачи заявок | 1. Участник аукциона вправе подать только одну заявку на участие в аукционе.  2. Участник аукциона вправе подать заявку на участие в аукционе в любое время с момента размещения извещения о его проведении до предусмотренных пунктом 1 раздела 10 Информационной карты настоящей документации даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.  3. Заявка на участие в аукционе (и первая, и вторая части) направляется участником аукциона оператору электронной площадки в форме двух электронных документов, содержащих предусмотренные пунктами 1 и 2 раздела 8 Информационной карты настоящей документации части заявки. Указанные электронные документы подаются одновременно.  4. В течение одного часа с момента получения заявки на участие в аукционе оператор электронной площадки обязан присвоить заявке порядковый номер и подтвердить в форме электронного документа, направляемого участнику аукциона, подавшему указанную заявку, ее получение с указанием присвоенного ей порядкового номера. | | |
| 3 | Возврат заявок | **1.** **Случаи возврата заявок.**  1.1 Предоставление участником аукциона документов и информации в форме электронных документов, не подписанных электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени участника аукциона.  1.2 Отсутствие на лицевом счете участника аукциона, открытом для проведения операций по обеспечению участия в аукционах, денежных средств в размере обеспечения заявки на участие в аукционе, в отношении которых не осуществлено блокирование.  1.3 Подача одним участником аукциона двух и более заявок на участие в аукционе при условии, что поданные ранее заявки таким участником не отозваны. В данном случае участнику возвращаются все заявки на участие в таком аукционе.  1.4 Получение оператором электронной площадки заявки на участие в аукционе после даты или времени окончания срока подачи заявок, установленного в пункте 1 [раздела](#_РАЗДЕЛ_9._СВЕДЕНИЯ) 10 Информационной карты настоящей документации.  1.5 Получение оператором электронной площадки заявки на участие в аукционе позднее, чем за три месяца до даты окончания срока аккредитации данного участника на электронной площадке.   1. **Срок возврата заявок.**   В течение одного часа с момента получения заявки на участие в аукционе.   1. **Порядок возврата заявок.**   3.1 Возврат заявки осуществляется оператором электронной площадки.  3.2 Одновременно с возвратом заявки оператором электронной площадки направляется уведомление участнику аукциона об обосновании такого возврата с указанием положений Закона о закупках, которые были нарушены.  3.3 В течение одного рабочего дня с даты возврата заявки в случаях, указанных в подпунктах 1.1, 1.3 - 1.5 пункта 3 раздела 10 настоящей документации, оператор электронной площадки прекращает блокирование операций по лицевому счету, открытому для проведений операций по обеспечению участия в аукционах, в отношении денежных средств в размере обеспечения заявки | |
| РАЗДЕЛ 11. СВЕДЕНИЯ О ВОЗМОЖНОСТИ ИЗМЕНЕНИЯ И ОТЗЫВА ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ | | | |
| 1 | Порядок изменения заявок | Участник аукциона, подавший заявку на участие в аукционе, не вправе изменять поданную заявку.    Внесение изменений в заявку допускается путем отзыва ранее поданной заявки и подачи новой. | |
| 2 | Порядок и сроки отзыва заявок | 1. Участник аукциона, подавший заявку на участие в аукционе, вправе отозвать данную заявку не позднее даты окончания срока подачи заявок, установленного в пункте 1 раздела 10 Информационной карты настоящей, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.    2. Любой участник аукциона, за исключением его участников, заявки на участие в таком аукционе которых получили первые три порядковых номера в соответствии с протоколом подведения итогов такого аукциона, вправе отозвать заявку на участие в таком аукционе, направив уведомление об этом оператору электронной площадки, с момента опубликования указанного протокола.  3. Отзыв заявки после установленного срока окончания подачи заявок является основанием для удержания обеспечения заявки.  4. Оператор электронной площадки прекращает блокирование операций по лицевому счету участника аукциона, открытому для проведения операций по обеспечению участия в таких аукционах, в отношении денежных средств в размере обеспечения указанной заявки в течение одного рабочего дня с даты поступления уведомления об отзыве заявки. | |
| РАЗДЕЛ 12. СВЕДЕНИЯ О ПОРЯДКЕ РАССМОТРЕНИЯ ПЕРВЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ | | | |
| 1 | Дата окончания срока рассмотрения первых частей заявок | «13» ноября 2014 г. | |
| 2 | Порядок рассмотрения первых частей заявок | 1. Единая комиссия проверяет первые части заявок на участие в аукционе, содержащие информацию, предусмотренную п. 1 раздела 8 Информационной карты настоящей документации, на соответствие требованиям, установленным настоящей документацией, в отношении закупаемых товаров, работ.По результатам рассмотрения заявок на участие в аукционе Единая комиссия принимает:- решение о допуске участника закупки, подавшего заявку на участие в таком аукционе, к участию в нем и о признании участника закупки участником такого аукциона или, - решение об отказе в допуске участника закупки к участию в таком аукционе. 2. Аукцион признается несостоявшимся в случае, если:  * подана только одна заявка на участие в аукционе; * не подана ни одна заявка на участие в аукционе; * всем участникам закупки, подавшим заявки на участие в аукционе, отказано в допуске к участию в таком аукционе; * только один участник закупки, подавший заявку на участие в аукционе, признан участником такого аукциона.   3. По результатам рассмотрения первых частей заявок (или первой и второй части заявки, в случае если подана единственная заявка на участие Единой комиссией оформляется протокол рассмотрения заявок на участие в таком аукционе.    4. Протокол не позднее даты окончания рассмотрения заявок на участие в аукционе направляется заказчикомоператору электронной площадки и размещается в ЕИС (до ввода ЕИС в эксплуатацию – на официальном сайте).    5. В течение одного часа с момента поступления оператору электронной площадки вышеуказанного протокола оператор электронной площадки направляет участникам аукциона, подавшим заявки на участие в нем, уведомление о решении, принятом в отношении поданных ими заявок. | |
| 3 | Основания для отказа в допуске к участию в аукционе | 1. Непредставление информации, обязательной к представлению в составе первых частей заявок на участие в аукционе. 2. Представление недостоверной информации о поставляемых товарах, выполняемых работах, оказываемых услугах.   Под «недостоверностью» понимаются, противоречивые, вызывающие сомнения в своей достоверности сведения (информация), указанные в заявке участника аукциона, которые не могут использоваться без дополнительной проверки.  3. Не соответствие показателей, характеризующих товары, показателям, установленным в [Главе V](#_РАЗДЕЛ_IV._спецификация_(техническо) «Техническое задание (Спецификация)» в настоящей документации. | |
| РАЗДЕЛ 13. СВЕДЕНИЯ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА | | | |
| 1 | Дата проведения аукциона | «17» ноября 2014 г. | |
| 2 | Время начала проведения аукциона | Устанавливается оператором электронной площадки в соответствии с временем часовой зоны, в которой расположен заказчик | |
| 3 | Адрес электронной площадки | http://roseltorg.ru | |
| 4 | Порядок проведения аукциона | Установлен в [Главе IV](#_ГЛАВА_VI._ПРОЕКТ) настоящей документации.  По итогам проведения аукциона оператором электронной площадки в течение тридцати минут с момента окончания такого аукциона оформляется и размещается на электронной площадке протокол проведения аукциона в электронной форме. | |
| 5 | Разъяснения результатов аукциона | 1. Любой участник аукциона после размещения на электронной площадке протокола проведения аукциона вправе направить оператору электронной площадки запрос о даче разъяснений результатов такого аукциона.  2. Оператор электронной площадки в течение двух рабочих дней с даты поступления данного запроса обязан предоставить такому участнику соответствующие разъяснения. | |
| РАЗДЕЛ 14. СВЕДЕНИЯ О ПОРЯДКЕ РАССМОТРЕНИЯ ВТОРЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ | | | |
| 1 | Срок окончания рассмотрения вторых частей заявок | Не позднее «20» ноября 2014 г. | |
| 2 | Порядок рассмотрения вторых частей заявок | 1. На данном этапе Единая комиссия рассматривает на соответствие требованиям настоящей документации следующие документы и информацию:  1.1. вторые части заявок на участие в аукционе,  1.2. документы, содержащиеся на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе, установленные в пункте 1 раздела 10 Информационной карты настоящей документации, в реестре участников аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке:  1.2.1. копию выписки из ЕГРЮЛ (для юридических лиц) или ЕГРИП (для индивидуальных предпринимателей) или копию документа, удостоверяющего личность (для физических лиц) или перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответственного государства(для иностранных лиц)  1.2.2. копии учредительных документов (для юридических лиц),  1.2.3. копии документов, подтверждающих полномочия лица на получение аккредитации от имени этого участника - юридического лица (решение о назначении или об избрании лица на должность, в соответствии с которым данное лицо обладает правом действовать от имени этого участника без доверенности для получения аккредитации). В случае, если от имени этого участника действует иное лицо – также доверенность на осуществление от имени такого участника соответствующих действий, заверенная его печатью и подписанная руководителем или уполномоченным им лицом. В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем – также копия документа, подтверждающего полномочия этого лица,  1.2.4. копии документов, подтверждающих полномочия лица на осуществление от имени участника такого аукциона – юридического лица действий по участию в таком аукционе (в том числе на регистрацию на таких аукционах) (решение о назначении или об избрании лица на должность, в соответствии с которым данное лицо обладает правом действовать от имени этого участника без доверенности). В случае, если от имени этого участника действует иное лицо – также доверенность, выданная физическому лицу на осуществление от имени этого участника действий по участию в таких аукционах (в том числе на регистрацию на таких аукционах), заверенная его печатью и подписанная руководителем или уполномоченным им лицом. В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем – также копия документа, подтверждающего полномочия этого лица,  1.2.5. идентификационный номер налогоплательщика участника или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника (для иностранного лица),  1.2.6. решение об одобрении или о совершении по результатам аукционов сделок от имени участника закупки - юридического лица с указанием информации о максимальной сумме одной такой сделки.  2. Рассмотрение начинается с заявки на участие в аукционе, поданной участником такого аукциона, предложившим наиболее низкую цену контракта (в случае, если цена снижена до половины процента начальной (максимальной) цены контракта наиболее высокую цену за право заключения контракта).  3. По итогам рассмотрения информации и документов, указанных в подпункте 1 пункта 2 [раздела 1](#_РАЗДЕЛ_13._СВЕДЕНИЯ)4 Информационной карты настоящей документации, Единой комиссией принимается решение о соответствии или о несоответствии заявки требованиям, установленным настоящей документацией.  4. Единая комиссия рассматривает информацию и документы до принятия решения о соответствии пяти заявок требованиям, установленным документацией.  5. В случае если в аукционе принимали участие менее чем десять участников и менее чем пять заявок на участие в таком аукционе соответствуют требованиям настоящей документации, Единая комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в таком аукционе, поданных всеми участниками, принявшими участие в нем.  6. Аукцион признается несостоявшимся в случаях:   * 1. несоответствия всех вторых частей заявок на участие аукционе требованиям, установленным настоящей документацией;   2. соответствия только одной второй части заявки на участие в аукционе требованиям, установленным настоящей документацией;   3. если в течение 10 минут после начала проведения аукциона ни один из его участников не подал предложение о цене контракта.   7. По итогам рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе оформляется протоколподведения итогов аукциона. Протокол размещается на электронной площадке и в ЕИС (до ввода ЕИС в эксплуатацию – на официальном сайте) не позднее рабочего дня, следующего за датой подписания протокола.  8. В случае, если электронный аукцион признан не состоявшимся в связи с тем, что в течение 10 минут после начала проведения такого аукциона ни один из его участников не подал предложение о цене контракта:  Единая комиссия в течение 3 рабочих дней с даты получения вторых частей заявок на участие в таком аукционе его участников и документов, указанных в подпункте 1.2 пункта 2 настоящего раздела, рассматривает вторые части этих заявок и указанные документы на предмет соответствия требованиям, установленным настоящей документацией и направляет оператору электронной площадки протокол подведения итогов такого аукциона, подписанный членами Единой комиссии. | |
| 3 | Основания для признания заявки на участие в аукционе несоответствующей требованиям и условиям документации | 1. Непредставление документов и информации, обязательных к представлению в составе первых и вторых частей заявок. 2. Непредставление документов, предусмотренных подпунктом 1.2 пункта 2 раздела 14 Информационной карты настоящей документации. 3. Несоответствие документов и информации, предусмотренных пунктами 1 и 2 раздела 8 и подпунктом 1.2 пункта 2 раздела 14 Информационной карты настоящей документации, требованиям настоящей документации. 4. Наличие в представленных документах недостоверной информации об участнике аукциона.   Под «недостоверностью» понимаются, противоречивые, вызывающие сомнение в своей достоверности сведения (информация) об участнике аукциона, которые не могут использоваться без дополнительной проверки и (или) подтверждены документально.  5. Несоответствие участника аукциона требованиям, установленным в разделе 6 Информационной карты настоящей документации.  6. Отстранение участника закупки от участия в аукционе осуществляется в любой момент до заключения контракта, если заказчик или Единая комиссия обнаружит, что участник аукциона не соответствует требованиям, указанным в пунктах 2 и 4 раздела 6 Информационной карты настоящей документации. | |
| 4. | Последствия признания заявки участника аукциона несоответствующей требованиям документации | В случае, если в течение одного квартала на одной электронной площадке в отношении вторых частей трех заявок на участие в аукционе, поданных одним участником такого аукциона, Единой комиссией приняты решения о несоответствии указанных заявок требованиям, предусмотренным документацией о таком аукционе (за исключением случаев, если этот участник обжаловал данные решения в соответствии с Законом о закупках и по результатам обжалования принято решение о необоснованности данных решений), оператор электронной площадки по истечении тридцати дней с даты принятия последнего из данных решений перечисляет заказчику денежные средства, внесенные этим участником в качестве обеспечения последней заявки на счет, который указан заказчиком в пункте 2 раздела 9 Информационной карты настоящей документации. | |
| РАЗДЕЛ 15. СВЕДЕНИЯ О ПОРЯДКЕ ЗАКЛЮЧЕНИЯ КОНТРАКТА | | | |
| 1 | Сроки и порядок подписания контракта | 1. По результатам аукциона контракт заключается с победителем такого аукциона, а в случаях, предусмотренных Законом о закупках, с иным участником такого аукциона, заявка которого на участие в таком аукционе признана соответствующей требованиям, установленным документацией.  2. Проект контракта составляется заказчиком путем включения в него цены контракта, предложенной участником аукциона, с которым заключается контракт, информации о выполненной работе (конкретные показатели выполненных работ), указанной в заявке на участие в аукционе такого участника.  3. В течение пяти дней с даты размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) протокола подведения итогов аукциона заказчик размещает в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) без своей подписи проект контракта.  4. В течение пяти дней с даты размещения заказчиком в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) проекта контракта победитель аукциона размещает в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте)  - проект контракта, подписанный лицом, имеющим право заключать контракт и действовать от имени победителя такого аукциона,  - документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта, подписанный электронной подписью указанного лица,  В случае, если при проведении такого аукциона цена контракта снижена на 25% и более от начальной (максимальной) цены контракта, победитель такого аукциона предоставляет:  -информацию, подтверждающую добросовестность такого участника на дату подачи заявки, в случае, если начальная (максимальная) цена контракта составляет 15,0 млн.рублей и менее.  К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, содержащаяся в реестре контрактов, заключенных заказчиками, и подтверждающая исполнение таким участником:  -в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в аукционе трех и более контрактов (при этом все контракты должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней).  В этих случаях цена одного из контрактов должна составлять не менее чем двадцать процентов цены, по которой участником закупки предложено заключить контракт.    5. В случае наличия разногласий в течение трех рабочих дней с даты размещения победителем аукциона в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) протокола разногласий заказчик рассматривает и без электронной подписи размещает в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте):  - проект контракта с указанием в отдельном документе, причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания.  При этом размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) заказчиком проекта контракта с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания допускается при условии, что победитель такого аукциона разместил в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) протокол разногласий, не позднее чем в течение тринадцати дней с даты размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) протокола подведения итогов аукциона.  6. В течение трех дней с даты размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) документов, указанных в подпункте 5 пункта 1 настоящего раздела, победитель аукциона размещает в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте):  - проект контракта, подписанный электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя такого аукциона.  - документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта и подписанный электронной подписью указанного лица  7. В случае повторного направления протокола разногласий заказчик в течение трех рабочих дней со дня получения рассматривает данные разногласия и действует в порядке, установленном подпунктом 5 пункта 1 настоящего раздела.    8. В течение трех рабочих дней с даты размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) проекта контракта, подписанного электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя аукциона, и предоставления таким победителем обеспечения исполнения контракта заказчик обязан разместить контракт, подписанный электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика, в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте).  9. С момента размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) предусмотренного подпунктом 8 пункта 1 настоящего раздела и подписанного заказчиком контракта он считается заключенным.  10. Контракт может быть заключен не ранее чем через десять дней с даты размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) протокола подведения итогов электронного аукциона.  11. В случае, если при проведении аукциона цена контракта снижена до половины процента начальной (максимальной) цены контракта или ниже и такой аукцион проводился на право заключить контракт:  - контракт заключается только после внесения на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику, участником аукциона, с которым заключается контракт, денежных средств в размере предложенной таким участником цены за право заключения контракта, а также предоставления обеспечения исполнения контракта. | |
| 2 | Срок и порядок подписания контракта участником аукциона при уклонении победителя аукциона | 1. В случае, если победитель аукциона признан уклонившимся от заключения контракта, заказчик вправе заключить контракт с участником такого аукциона, который предложил такую же, как и победитель такого аукциона, цену контракта или предложение о цене контракта которого содержит лучшие условия по цене контракта, следующие после условий, предложенных победителем такого аукциона.  В случае согласия этого участника заключить контракт этот участник признается победителем такого аукциона и проект контракта, прилагаемый к документации, составляется заказчиком путем включения в проект контракта условий его исполнения, предложенных этим участником. Проект контракта должен быть направлен заказчиком этому участнику в срок, не превышающий десяти дней с даты признания первоначального победителя такого аукциона уклонившимся от заключения контракта.  2. Участник аукциона, признанный победителем такого аукциона в соответствии с подпунктом 1 п. 2 настоящего раздела, вправе:  - подписать контракт и передать его заказчику в порядке и в сроки, которые предусмотрены подпунктом 4 пункта 1 настоящего раздела,  - или отказаться от заключения контракта.  Одновременно с подписанным экземпляром контракта победитель такого аукциона обязан предоставить обеспечение исполнения контракта, а в случае, предусмотренном подпунктом 11 пункта 1 настоящего раздела, также обязан внести на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику, денежные средства в размере предложенной этим победителем цены за право заключения контракта.  3. В случае наличия принятых судом или арбитражным судом судебных актов либо возникновения обстоятельств непреодолимой силы, препятствующих подписанию контракта одной из сторон в установленные настоящей статьей сроки, эта сторона обязана уведомить другую сторону о наличии данных судебных актов или данных обстоятельств в течение одного дня. При этом течение сроков приостанавливается на срок исполнения данных судебных актов или срок действия данных обстоятельств, но не более чем на тридцать дней. В случае отмены, изменения или исполнения данных судебных актов или прекращения действия данных обстоятельств соответствующая сторона обязана уведомить другую сторону об этом не позднее дня, следующего за днем отмены, изменения или исполнения данных судебных актов или прекращения действия данных обстоятельств. | |
| 3 | Случаи отказа заказчика от заключения контракта | 1. Заказчик обязан отказаться от заключения контракта в случае установления факта:  - несоответствия участника аукциона требованиям, указанным в пунктах 2 и 4 раздела 6 Информационной карты настоящей документации;  - предоставления недостоверной информации в отношении своего соответствия требованиям, указанным в пунктах 2 и 4 раздела 6 Информационной карты настоящей документации. | |
| 4 | Случаи признания участника аукциона уклонившимся от заключения контракта | 1. Непредставление заказчику в установленный срок проекта контракта, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени победителя такого аукциона.  2. Предоставление протокола разногласий по истечении тринадцати дней с даты размещения в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) протокола подведения итогов аукциона.  3. Непредставление (в случае, если при проведении аукциона цена контракта снижена на 25% и более от начальной (максимальной) цены контракта):  -информации, подтверждающей добросовестность такого участника на дату подачи заявки, в случае, если начальная (максимальная) цена контракта составляет 15,0 млн.рублей и менее. К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, указанная в подпункте 4 пункта 1 раздела 15 Информационной карты настоящей документации.  4.Предоставление недостоверной информации, подтверждающей добросовестность участника закупки.  5. Непредставление обеспечения исполнения контракта в срок, установленный для заключения контракта. | |
| 5 | Последствия уклонения от заключения контракта | 1. В случае если участник аукциона, с которым заключается контракт, уклонился от его заключения, информация о таком участнике, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа, участника аукциона включаются в реестр недобросовестных поставщиков.  2. Наличие информации об участнике аукциона, его учредителях, членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа, в реестре недобросовестных поставщиков лишает его права участия в закупках сроком на 2 (два) года. | |
| 6 | Информация об одностороннем отказе от исполнения контракта | 1. Расторжение контракта допускается по соглашению сторон, по решению суда, в случае одностороннего отказа стороны контракта от исполнения контракта в соответствии с гражданским законодательством.  2. Заказчик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения контракта в соответствии с гражданским законодательством при условии, если это было предусмотрено контрактом.  3. Если Заказчиком проведена приемка поставленного товара, решение об одностороннем отказе от исполнения контракта может быть принято Заказчиком только при условии, что по результатам приемки поставленного товара будут подтверждены нарушения условий контракта, послужившие основанием для одностороннего отказа заказчика от исполнения контракта.  4. Решение заказчика об одностороннем отказе от исполнения контракта в течение одного рабочего дня, следующего за датой принятия указанного решения, размещается в ЕИС (до ввода ЕИС в эксплуатацию – на официальном сайте) и направляется поставщику (подрядчику, исполнителю) по почте заказным письмом с уведомлением о вручении по адресу поставщика, указанному в контракте, а также телеграммой, либо посредством факсимильной связи, либо по адресу электронной почты, либо с использованием иных средств связи и доставки, обеспечивающих фиксирование такого уведомления и получение заказчиком подтверждения о его вручении поставщику.  5. Решение заказчика об одностороннем отказе от исполнения контракта вступает в силу и контракт считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления заказчиком поставщика (подрядчика, исполнителя) об одностороннем отказе от исполнения контракта.  6. Заказчик обязан отменить не вступившее в силу решение об одностороннем отказе от исполнения контракта, если в течение десятидневного срока с даты надлежащего уведомления поставщика о принятом решении об одностороннем отказе от исполнения контракта устранено нарушение условий контракта, послужившее основанием для принятия указанного решения, а также заказчику компенсированы затраты на проведение экспертизы. Данное правило не применяется в случае повторного нарушения поставщиком условий контракта, которые в соответствии с гражданским законодательством являются основанием для одностороннего отказа заказчика от исполнения контракта.  7. Заказчик обязан принять решение об одностороннем отказе от исполнения контракта, если в ходе исполнения контракта установлено, что поставщик не соответствует установленным документацией о закупке требованиям к участникам закупки или предоставил недостоверную информацию о своем соответствии таким требованиям, что позволило ему стать победителем определения поставщика.  8. Информация о поставщике, с которым контракт был расторгнут в связи с односторонним отказом заказчика от исполнения контракта, включается в установленном настоящим Федеральным законом порядке в реестр недобросовестных поставщиков.    9. Поставщик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения контракта в соответствии с гражданским законодательством, если в контракте было предусмотрено право заказчика принять решение об одностороннем отказе от исполнения контракта.  10. Решение поставщика об одностороннем отказе от исполнения контракта в течение одного рабочего дня, следующего за датой принятия такого решения, направляется заказчику по почте заказным письмом с уведомлением о вручении по адресу заказчика, указанному в контракте, а также телеграммой, либо посредством факсимильной связи, либо по адресу электронной почты, либо с использованием иных средств связи и доставки, обеспечивающих фиксирование такого уведомления и получение заказчиком подтверждения о его вручении заказчику.  11. Решение поставщика об одностороннем отказе от исполнения контракта вступает в силу и контракт считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления поставщиком заказчика об одностороннем отказе от исполнения контракта.  12. Поставщик обязан отменить не вступившее в силу решение об одностороннем отказе от исполнения контракта, если в течение десятидневного срока с даты надлежащего уведомления заказчика о принятом решении об одностороннем отказе от исполнения контракта устранены нарушения условий контракта, послужившие основанием для принятия указанного решения.  13. При расторжении контракта в связи с односторонним отказом стороны контракта от исполнения контракта другая сторона контракта вправе потребовать возмещения только фактически понесенного ущерба, непосредственно обусловленного обстоятельствами, являющимися основанием для принятия решения об одностороннем отказе от исполнения контракта.  14. Случаи расторжения контракта в связи с односторонним отказом стороны контракта указаны в проекте контракта настоящей документации. | |
| РАЗДЕЛ 16. ИНФОРМАЦИЯ О КОНТРАКТНОМ УПРАВЛЯЮЩЕМ, ОТВЕТСТВЕННОМ ЗА ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА | | | |
| 1 | Ф.И.О. | Козырев Илья Николаевич | |
| 2 | Место нахождения | 617177, Пермский край, Частинский район, с. Меркуши, ул. Школьная, 10 | |
| 3 | Почтовый адрес | 617177, Пермский край, Частинский район, с. Меркуши, ул. Школьная, 10 | |
| 4 | Контактный телефон | 8 (34268) 2-63-22 | |
| 5 | Адрес электронной почты | merschool@yandex.ru | |
| РАЗДЕЛ 17. ТРЕБОВАНИЯ К ОБЕСПЕЧЕНИЮ ИСПОЛНЕНИЯ КОНТРАКТА | | | |
| 1 | Размер обеспечения исполнения контракта | 5% 23500,00 (Двадцать три тысячи пятьсот рублей) 00 копеек.  В случае, если при проведении аукциона цена контракта снижена до половины процента начальной (максимальной) цены контракта или ниже и такой аукцион проводился на право заключить контракт размер обеспечения исполнения контракта рассчитывается исходя из начальной (максимальной) цены контракта.  В случае, если участником аукциона, с которым заключается контракт, является государственное или муниципальное казенное учреждение, обеспечение исполнения контракта не требуется.  В случае, если предложенная в заявке участника аукциона цена снижена на 25% и более процентов по отношению к начальной (максимальной) цене контракта, участник аукциона, с которым заключается контракт, предоставляет обеспечение исполнения контракта с учетом положений пункта 1 раздела 15 Информационной карты настоящей документации. | |
| 1.1 | Обязательства по контракту, надлежащее исполнение которых обеспечивается | В целях обеспечения исполнения обязательств Поставщика по настоящему Контракту Поставщик представляет Заказчику обеспечение исполнения контракта в форме передачи заказчику в залог денежных средств на срок действия контракта | |
| 2 | Срок предоставления обеспечения исполнения контракта | В течение пяти дней с даты размещения заказчиком в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) проекта контракта победитель аукциона размещает в ЕИС (до ввода в эксплуатацию ЕИС – на официальном сайте) одновременно с проектом контракта, подписанным лицом, имеющим право действовать от имени победителя такого аукциона, документы, подтверждающие предоставление обеспечения исполнения контракта, и подписанные электронной подписью указанного лица. | |
| 3 | Способ обеспечения исполнения контракта | Способ обеспечения исполнения контракта определяется участником аукциона, с которым заключается контракт, самостоятельно:   * внесение денежных средств на соответствующий счет заказчика. | |
| 4 | Требования к внесению денежных средств на счет заказчика | Денежные средства должны быть перечислены в установленном размере на счет заказчика:  Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Меркушинская основная общеобразовательная школа»  617177,Пермский край, Частинский район, с. Меркуши, ул. Школьная, д. 10  ИНН 5955000450 КПП 595501001  ОГРН 1025902375850 УФК по Пермскому краю (Управление финансов Частинского района, МБОУ Меркушинская основная общеобразовательная школа, л/с 209080330)  Р/с 40701810800001000231 ГРКЦ ГУ БАНКА РОССИИ ПО ПЕРМКОМУ КРАЮ Г. ПЕРМЬ  БИК 045773001  Назначение платежа: КВФО 3; Обеспечение исполнения контракта на поставку товаров, НДС не облагается  Денежные средства, внесенные на счет заказчика в качестве обеспечения исполнения контракта, возвращаются заказчиком при условии надлежащего выполнения поставщиком всех своих обязательств. | |
| 7 | Порядок предоставления обеспечения исполнения контракта | Документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта, должен быть подписан электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя аукциона, и размещен в ЕИС (до ввода ЕИС в эксплуатацию – на официальном сайте) в течение 5 дней с даты размещения заказчиком проекта контракта.  Факт внесения денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта подтверждается в форме электронного документа:  - платежным поручением с отметкой банка об оплате. | |

# 

# 

# ГЛАВА III. ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ КОНТРАКТА

Поставка комплектов запасных частей для ремонта котла «Энергия-3М» для муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения «Меркушинская основная общеобразовательная школа»

|  |  |
| --- | --- |
| Основные характеристики объекта закупки | Согласно техническому заданию заказчика,  Смотри главу V настоящей документации об аукционе в электронной форме |
| Используемый метод определения начальной (максимальной) цены контракта с обоснованием: | Метод сопоставимых рыночных цен (анализ рынка) |
| Расчет начальной (максимальной) ценой контракта | 470000,00 (Четыреста семьдесят тысяч) рублей 00 копеек |

Обоснование начальной (максимальной) цены контракта (в рублях)

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование объекта закупки | Источники обоснования НМЦК | | | Средняя цена за единицу (руб.) | Количество (комплект) | Стоимость (руб.) |
| ООО "Союзэнергокомплект"  614045, Пермский край, Пермь г, Монастырская, ул. д. 87; оф.1.  Тел: (8342) 219-52-65, 219-52-67, 237-43-70 | ООО ТД «ЧЭМЗ»  454000, г. Челябинск,  ул. Цвиллинга, д.25, оф.307 | ООО Компания «Энергомаш» 454138, г. Челябинск, ул. Молодогвардейцев, д.7 факс: (351) 2387767,2669988 |  |  |  |
| 1. | Поставка комплектов запасных частей для ремонта котла «Энергия-3М» | 476175-00 | 470000-20 | 463825-00 | 470000-00 | 1 | 470000-00 |
| **Начальная (максимальная) цена контракта, руб.** | | | | | | | **470000-00** |

Дата подготовки обоснования начальной (максимальной) цены контракта: 19.09.2014 года

Контрактный управляющий:

(должность)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / Козырев И. Н.

(подпись / расшифровка подписи)

«29» октября 2014 г.

# 

# **ГЛАВА IV. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ЭЛЕКТРОННОГО АУКЦИОНА**

Аукцион проводится на площадке оператора в соответствии с регламентом электронной площадки, при этом:

1. В аукционе могут участвовать только аккредитованные на электронной площадке и допущенные к участию в таком аукционе его участники.

2. Аукцион проводится путем снижения начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении о проведении такого аукциона.

2. Величина снижения начальной (максимальной) цены контракта (далее - "шаг аукциона" составляет от 0,5 до 5 процентов начальной (максимальной) цены контракта.

3. При проведении аукциона его участники подают предложения о цене контракта, предусматривающие снижение текущего минимального предложения о цене контракта на величину в пределах "шага аукциона".

4. Участники аукциона также вправе подать предложения о цене контракта независимо от "шага аукциона" при условии соблюдения требований, предусмотренных п. 5 Главы IV настоящей документации об аукционе в электронной форме.

5. При проведении аукциона его участники подают предложения о цене контракта с учетом следующих требований:

а) участник такого аукциона не вправе подать предложение о цене контракта, равное ранее поданному этим участником предложению о цене контракта или большее чем оно, а также предложение о цене контракта, равное нулю;

б) участник такого аукциона не вправе подать предложение о цене контракта, которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене контракта, сниженное в пределах "шага аукциона";

в) участник такого аукциона не вправе подать предложение о цене контракта, которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене контракта в случае, если оно подано таким участником электронного аукциона.

6. Каждое ценовое предложение, подаваемое участником аукциона во время проведения такого аукциона, подписывается электронной подписью лицом, имеющим право действовать от имени участника аукциона. Формирование электронной подписи может быть осуществлено только владельцем сертификата ключа подписи, соответствующий закрытый ключ которого действует на момент формирования электронной подписи.

7. В случае если была предложена цена контракта, равная цене, предложенной другим участником аукциона, лучшим признается предложение о цене контракта, поступившее ранее других предложений.

8. При проведении аукциона устанавливается время приема предложений участников такого аукциона о цене контракта, составляющее десять минут от начала проведения такого аукциона до истечения срока подачи предложений о цене контракта, а также десять минут после поступления последнего предложения о цене контракта. Время, оставшееся до истечения срока подачи предложений о цене контракта, обновляется автоматически, с помощью программных и технических средств, обеспечивающих проведение такого аукциона, после снижения начальной (максимальной) цены контракта или поступления последнего предложения о цене контракта. Если в течение указанного времени ни одного предложения о более низкой цене контракта не поступило, такой аукцион автоматически, с помощью программных и технических средств, обеспечивающих его проведение, завершается.

9. В течение десяти минут с момента завершения такого аукциона любой его участник вправе подать предложение о цене контракта, которое не ниже чем последнее предложение о минимальной цене контракта независимо от "шага аукциона" с учетом требований, предусмотренных п/п. а), б) и в) п. 5 Главы IV настоящей документации.

Предложения о цене контракта, поступающие в течение десяти минут с момента завершения аукциона, не могут быть ниже минимального предложения о цене контракта, поданного в основное время проведения открытого до его завершения.

10. В случае, если при проведении аукциона цена контракта снижена до половины процента начальной (максимальной) цены контракта или ниже, такой аукцион проводится на право заключить контракт. При этом такой аукцион проводится путем повышения цены контракта исходя с учетом следующих особенностей:

1) такой аукцион проводится до достижения цены контракта не более чем сто миллионов рублей;

2) участник такого аукциона не вправе подавать предложения о цене контракта выше максимальной суммы сделки для этого участника, указанной в решении об одобрении или о совершении по результатам такого аукциона сделок от имени участника закупки, которое содержится в реестре участников такого аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке;

3) размер обеспечения исполнения контракта рассчитывается исходя из начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении о проведении такого аукциона.

# 

# **ГЛАВА V.техническое задание (спецификация)**

Приложение 1

к проекту муниципального контракта

№\_\_\_\_\_ от «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2014 г.

**Техническое задание**

**на поставку комплектов запасных частей**

**для ремонта котла «Энергия-3М»**

1. **Технические и качественные характеристики Товара:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Размерность** | **Количество** | **Цена за ед. руб.** | **Сумма руб.** |
|  | **Секция чугунная к котлу «Энергия-3М» (опрессовка, гидравлические испытания 12 атм., сверление отверстий в кол-ве 2 шт., шлифовка поверхности)** | **шт.** | **26** |  |  |
|  | **Колосник чугунный ребристый обработанный (520мм\*210мм) для котла «Энергия-3М»** | **шт.** | **18** |  |  |
|  | **Ниппель чугунный для котла «Энергия-3М» (механически обработанный, 120мм\*68мм)** | **шт.** | **52** |  |  |
|  | **Итого:** |  |  |  |  |

Чугунные секции, колосники и ниппели котла «Энергия-3М» с ручной топкой для каменного угля должны соответствовать требованиям ТУ 21-26-323-89 и быть годными к эксплуатации. Детали, работающие под давлением рабочей среды, должны быть подвергнуты гидравлическому испытанию на прочность и плотность в соответствии с требованиями ТУ-21-26-323-89. Допускается применение серого чугуна марки не ниже СЧ 15 по ГОСТ 1412, высокопрочного чугуна с шаровидным графитом марки не ниже ВЧ 40 по ГОСТ 7293. Исправления литейных дефектов сваркой не допускаются. Исправления секций котла в местах, подвергающихся излучению из топки, не допускаются.

Поставляемый Товар должен быть новым, не использованным ранее, не иметь дефектов.

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК** | **ПОСТАВЩИК** |
| **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение**  **«Меркушинская основная общеобразовательная школа»**  **Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Г. В. Панькова**  **М.П.** |  |

**ГЛАВА VI.** **ПРОЕКТ МУНИЦИПАЛЬНОГО КОНТРАКТА**

**ПРОЕКТ**

**МУНИЦИПАЛЬНЫЙ КОНТРАКТ № \_\_\_**

с. Меркуши «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2014 г.

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Меркушинская основная общеобразовательная школа», именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице директора Паньковой Галины Васильевны, действующего на основании Устава с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемый в дальнейшем «Поставщик», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, именуемые в дальнейшем «Стороны», с соблюдением требований Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», а так же иного законодательства Российской Федерации и Пермского края, на основании подведения итогов электронного аукциона (протокол от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), заключили настоящий Муниципальный контракт (далее - Контракт) о нижеследующем:

**1. ПРЕДМЕТ МУНИЦИПАЛЬНОГО КОНТРАКТА**

1.1. Поставщик обязуется осуществить поставку комплектов запасных частей для ремонта котла «Энергия-3М» (далее – Товар) в соответствии с условиями настоящего Контракта и Техническим заданием (приложение №1 к настоящему Контракту), а Заказчик обязуется принять и оплатить поставленный Товар за счет средств местного бюджета, по ценам в соответствии с протоколом подведения итогов электронного аукциона.

**2. ЦЕНА КОНТРАКТА И ПОРЯДОК РАСЧЁТОВ**

2.1. Цена настоящего Контракта (стоимость Контракта) является твердой, определяется на весь срок исполнения Контракта, за исключением случаев, предусмотренных ст. 95 Федерального закона № 44-ФЗ, **составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (сумма прописью) рублей \_\_\_\_ копеек, с учетом НДС.**

В цену Контракта входит стоимость Товара, затраты по его доставке, отгрузке, разгрузке, налоги, сборы и другие обязательные платежи, связанные с исполнением настоящего Контракта.

2.2. Оплата по Контракту осуществляется по безналичному расчету путем перечисления Заказчиком денежных средств на расчетный счет Поставщика, указанный в настоящем Контракте. В случае изменения расчетного счета Поставщик обязан в трехдневный срок в письменной форме сообщить об этом Заказчику с указанием новых реквизитов расчетного счета. В противном случае все риски, связанные с перечислением Заказчиком денежных средств на указанный в настоящем Контракте счет Поставщика, несет Поставщик.

2.3. Заказчик производит оплату поставленного Товара после поставки, путем перечисления денежных средств по безналичному расчету на расчетный счет Поставщика в течение 30 дней с даты подписания сторонами актов приемки товара по качеству и количеству, товарных накладных ТОРГ-12 или других товарно-транспортных накладных установленной формы и предоставления Поставщиком надлежаще оформленных счетов – фактур, паспортов качества (удостоверений о качестве) Товара.Аванс не предусмотрен.

2.4. Оплата за полученный Товар считается произведенной Заказчиком с момента поступления денежных средств на расчетный счет Поставщика.

Заказчик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Поставщик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**3. СРОКИ И ПОРЯДОК ПОСТАВКИ ПРОДУКЦИИ**

3.1. Поставка Товара в полном объеме осуществляется со дня подписания настоящего Контракта **до 15 декабря 2014 г.**

3.2. В рамках исполнения настоящего Контракта поставка Товара Поставщиком производится автомобильным транспортом.

3.3. Передача Товара Поставщиком Заказчику производится по адресу: 617177, Пермский край, Частинский район, село Меркуши, ул. Школьная, д. 10, котельная. Доставка Товара осуществляется в рабочие дни с 09-00 до 17-00 час по местному времени.

3.4. Заказчик (его уполномоченные представители) обеспечивает приемку Товара в объемах и в сроки в соответствии с настоящим Контрактом.

3.5. В момент поступления Товара в котельную Заказчика Стороны производят осмотр и проверку качества поставленного Товара

3.6. В случае отказа Заказчика от приемки Товара несоответствующего качества от Поставщика, Заказчик вправе потребовать от Поставщика компенсации затрат, связанных с проверкой качества Товара. Поставщик производит компенсацию указанных затрат в течение 5 дней со дня получения соответствующего требования Заказчика. Кроме того, Поставщик обязуется вывезти некачественный Товар из котельной в течение 5 календарных дней со дня получения соответствующего письменного требования Заказчика. По истечению указанного срока Поставщик оплачивает Заказчику хранение Товара.

3.7. Датой получения (поставки) Товара и моментом перехода права собственности считается дата подписания Сторонами акта приема-передачи Товара с приложением документов, указанных в п. 2.3. настоящего Контракта.

3.8. Поставка Товара сверх указанного объема в Техническом задании (приложение №1 к настоящему Контракту) Поставщику не засчитывается и оплате не подлежит.

**4. КАЧЕСТВО ТОВАРА, ГАРАНТИЙНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА**

4.1. Качество поставляемого Товара должно соответствовать требованиям настоящего Контракта (приложениям Контракта), а также документов стандартизации и технического регулирования (ГОСТ, ТУ и других), установленных для данного типа (вида) Товара, подтверждаться сертификатами соответствия. Одновременно с передачей Товара Поставщик передает Заказчику удостоверения о качестве Товара.

4.2. Приемка Товара по количеству и качеству производится Заказчиком (его уполномоченными представителями) в соответствии с настоящим Контрактом

4.3. Гарантии Поставщика и гарантийные обязательства:

4.3.1. Поставщик гарантирует, что:

4.3.1.1. Поставляемый Товар должен быть новым (не бывшим в употреблении), не являться предметом иных договорных (контрактных) обязательств и свободно от прав и притязаний третьих лиц.

4.3.1.2. Исполнение обязательств по настоящему Контракту не нарушит имущественных и неимущественных прав Заказчика и третьих лиц.

4.3.1.3. Товар будет поставлен Заказчику в надлежащей упаковке (таре), отвечающей требования ГОСТов, ТУ и обеспечивающий сохранность Товара при обычных условиях перевозки и хранения.

**4.4. Гарантийный срок на поставляемый Товар составляет не менее 12 месяцев с момента его передачи Заказчику.**

**4.5. Гарантийный срок продлевается на время, в течение которого товар не мог использоваться из-за обнаруженных в нем недостатков, при условии извещения Поставщика о недостатках Товара.**

Заказчик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Поставщик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**4.6. На Товар, переданный Поставщиком взамен Товара, в котором в течение гарантийного срока были обнаружены недостатки (статья 476 ГК РФ), устанавливается гарантийный срок той же продолжительности, что и на замененный.**

**5.ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН**

5.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по настоящему Контракту Стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством РФ и условиями настоящего Контракта.

5.2. За каждый день просрочки исполнения Поставщиком обязательств, предусмотренных настоящим Контрактом, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного Контрактом срока исполнения обязательства, начисляется пеня в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пени ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации от цены Контракта, уменьшенной на сумму, пропорциональную объему обязательств, предусмотренных контрактом и фактически исполненных Поставщиком, и определяется по формуле в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 25.11.2013 г. № 1063 «Об утверждении Правил определения размера штрафа, начисляемого в случае ненадлежащего исполнения заказчиком, поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных контрактом (за исключением просрочки исполнения обязательств заказчиком, поставщиком (подрядчиком, исполнителем), и размера пени, начисляемой за каждый день просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательства, предусмотренного контрактом».

5.3. За ненадлежащее исполнение Поставщиком обязательств, предусмотренных Контрактом, за исключением просрочки исполнения Поставщиком обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных Контрактом, размер штрафа устанавливается в виде фиксированной суммы - **10 процентов цены Контракта и составляет \_\_\_\_\_\_ рублей.**

5.4. В случае просрочки исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, а также в иных случаях неисполнения или ненадлежащего исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, Поставщик вправе потребовать уплаты неустоек (штрафов, пеней). Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения обязательства, предусмотренного Контрактом, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного Контрактом срока исполнения обязательства. Такая пеня устанавливается Контрактом в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пеней ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации от не уплаченной в срок суммы.

5.5. За ненадлежащее исполнение Заказчиком обязательств по Контракту, за исключением просрочки исполнения обязательств, размер штрафа устанавливается в виде фиксированной суммы - **2,5 процента цены Контракта и составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ рублей.**

5.6. Стороны освобождается от уплаты неустойки (штрафа, пени), если докажет, что неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательства, предусмотренного Контрактом, произошло вследствие непреодолимой силы или по вине другой стороны.

5.7. В **случае неисполнения или ненадлежащего исполнения обязательства, предусмотренного** Контрактом**, Заказчик производит оплату по Контракту за вычетом соответствующего размера неустойки (штрафа, пени).**

5.8. **Оплата по** Контракту **осуществляется на основании акта приемки, в котором указываются: сумма, подлежащая оплате в соответствии с условиями заключенного** Контракта**; размер неустойки (штрафа, пени), подлежащий взысканию; основания применения и порядок расчета неустойки (штрафа, пени); итоговая сумма, подлежащая оплате исполнителю по** Контракту.

Заказчик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Поставщик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**6. СРОК ДЕЙСТВИЯ КОНТРАКТА**

6.1. Настоящий контракт действует со дня, следующего за днем заключения муниципального контракта и до **«31» декабря 2014 года.** Окончание установленного срока действия настоящего Контракта не освобождает Стороны от выполнения принятых на себя обязательств и от ответственности за их нарушение.

6.2. Срок поставки Товара – **до 15 декабря 2014 года.**

**7. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ КОНТРАКТА**

7.1. Обеспечение исполнения настоящего Контракта может быть предоставлено Поставщиком в форме внесения денежных средств на сумму **23 500,00** **рублей** (двадцать три тысячи пятьсот рублей 00 копеек), что составляет 5% от начальной (максимальной) цены Контракта указанную в документации.

Исполнение Контракта может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям статьи 45 Федерального закона № 44-ФЗ. Способ обеспечения исполнения Контракта определяется участником закупки, с которым заключается Контракт, самостоятельно. Срок действия банковской гарантии должен превышать срок действия Контракта не менее чем на месяц.

7.2. Расчетный счет Заказчика для перечисления обеспечения Контракта:

**Получатель:** УФК по Пермскому краю (Управление финансов Частинского района, МБОУ Меркушинская основная общеобразовательная школа, л/с 209080330);

ИНН 5955000450 КПП 595501001

**Банк получателя:** ГРКЦ ГУ БАНКА РОССИИ ПО ПЕРСКОМУ КРАЮ Г ПЕРМЬ

БИК 045773001

**Сч. №** 40701810800001000231

**Назначение платежа:** КВФО 3; Обеспечение исполнения Контракта на поставку товаров, НДС не облагается.

7.3. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения Контракта (если такая форма обеспечения исполнения Контракта применяется Поставщиком) возвращаются Поставщику по письменному требованию в течение 10 рабочих дней со дня получения такого требования, либо должны быть возвращены Поставщику:

– в течение 10 рабочих дней с даты поступления денежных средств в счет оплаты оказанных по Контракту услуг на расчетный счет Поставщика;

- в течение 10 рабочих дней с даты подписания дополнительного соглашения при расторжении Контракта по соглашению Сторон.

7.4. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения Контракта, возвращаются Поставщику на расчетный счет Поставщика, указанный в настоящем Контракте.

7.5. Банковская гарантия должна соответствовать требованиям Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» и Постановлению правительства РФ от 08.11.2013 № 1005 «О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг, для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

7.6. Контракт заключается после предоставления участником закупки, с которым заключается Контракт, обеспечения исполнения Контракта в соответствии с Федеральным законом №44-ФЗ.

Заказчик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Поставщик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

7.7. В случае не предоставления участником закупки, с которым заключается Контракт, обеспечения исполнения Контракта в срок, установленный для заключения Контракта, такой участник считается уклонившимся от заключения Контракта.

7.8. В случае, если участником закупки, с которым заключается Контракт, является государственное или муниципальное казенное учреждение, положения Федерального закона №44-ФЗ об обеспечении исполнения Контракта к такому участнику не применяются.

7.9. В ходе исполнения Контракта Поставщик вправе предоставить Заказчику обеспечение исполнения Контракта, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных Контрактом, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения Контракта. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения Контракта (часть 7 статьи 96 Федерального закона №44-ФЗ).

**8. ПОРЯДОК ИЗМЕНЕНИЯ И РАСТОРЖЕНИЯ КОНТРАКТА**

8.1. Изменение существенных условий Контракта при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению сторон в случаях, установленных ч.1 ст. 95 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

8.2. Любые изменения и дополнения к настоящему Контракту, не противоречащие действующему законодательству РФ, оформляются дополнительными соглашениями Сторон в письменной форме и подлежат регистрации Заказчиком в едином реестре государственных и муниципальных контрактов на Общероссийском официальном сайте Российской Федерации.

8.3. Расторжение Контракта возможно по соглашению сторон, в одностороннем порядке в соответствии с действующим законодательством РФ или по решению суда по основаниям, предусмотренным гражданским законодательством Российской Федерации.

8.4. Каждая из сторон вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения Контракта по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации для одностороннего отказа от исполнения отдельных видов обязательств.

Решение Заказчика об одностороннем отказе от исполнения Контракта вступает в силу и Контракт считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления заказчиком Поставщика об одностороннем отказе от исполнения Контракта.

Решение Поставщика об одностороннем отказе от исполнения Контракта в течение одного рабочего дня, следующего за датой принятия такого решения, направляется Заказчику по почте заказным письмом с уведомлением о вручении по адресу Заказчика, указанному в Контракте, а также телеграммой, либо посредством факсимильной связи, либо по адресу электронной почты, либо с использованием иных средств связи и доставки, обеспечивающих фиксирование такого уведомления и получение Поставщиком подтверждения о его вручении Заказчику. Выполнение Поставщиком указанных требований считается надлежащим уведомлением Заказчика об одностороннем отказе от исполнения Контракта. Датой такого надлежащего уведомления признается дата получения Поставщиком подтверждения о вручении Заказчику указанного уведомления.

Решение Поставщика об одностороннем отказе от исполнения Контракта вступает в силу и Контракт считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления Поставщиком Заказчика об одностороннем отказе от исполнения Контракта.

1. **ПОРЯДОК УРЕГУЛИРОВАНИЯ СПОРОВ**

9.1. В случае возникновения любых противоречий, претензий и разногласий, а также споров, связанных с исполнением настоящего Контракта, Стороны принимают меры для их урегулирования в добровольном порядке с оформлением совместного протокола урегулирования споров.

Заказчик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Поставщик \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

9.2. Любые споры, неурегулированные во внесудебном порядке, разрешаются Арбитражным судом Пермского края.

**10. ОБСТОЯТЕЛЬСТВА НЕПРЕОДОЛИМОЙ СИЛЫ**

10.1. Стороны освобождаются от ответственности за полное или частичное неисполнение своих обязательств по настоящему Контракту в случае, если оно явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, а именно наводнения, пожара, землетрясения, диверсии, военных действий, блокад, изменения законодательства, препятствующих надлежащему исполнению обязательств по настоящему Контракту, а также других чрезвычайных обстоятельств, которые возникли после заключения настоящего Контракта и непосредственно повлияли на исполнение Сторонами своих обязательств, а также которые Стороны были не в состоянии предвидеть и предотвратить.

10.2. При наступлении таких обстоятельств срок исполнения обязательств по настоящему Контракту отодвигается соразмерно времени действия данных обстоятельств, постольку поскольку эти обстоятельства значительно влияют на исполнение настоящего Контракта в срок.

10.3. Сторона, для которой надлежащее исполнение обязательств оказалось невозможным вследствие возникновения обстоятельств непреодолимой силы, обязана в течение 5 (пяти) календарных дней с даты возникновения таких обстоятельств уведомить в письменной форме другую Сторону об их возникновении, виде и возможной продолжительности действия.

10.4. Если обстоятельства, указанные в п. 10.1 настоящего Контракта, будут длиться более двух календарных месяцев с даты соответствующего уведомления, Стороны подписывают соглашение о расторжении Контракта без требования возмещения убытков, понесенных в связи с наступлением таких обстоятельств.

**11. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ**

11.1. В течение 3 дней со дня его подписания обеими Сторонами Контракт подлежит регистрации Заказчиком в едином реестре государственных и муниципальных контрактов на Общероссийском официальном сайте Российской Федерации.

11.2. При исполнении настоящего Контракта не допускается перемена Поставщика, за исключением случаев, если новый Поставщик является правопреемником Поставщика по настоящему Контракту вследствие реорганизации юридического лица в форме преобразования, слияния или присоединения.

11.3. Любое уведомление, которое одна Сторона направляет другой Стороне в соответствии с настоящим Контрактом, направляется в письменной форме почтой или факсимильной связью с последующим предоставлением оригинала.

Уведомление вступает в силу в день получения его лицом, которому оно адресовано, если иное не установлено действующим законодательством или настоящим Контрактом.

11.4. Во всем, что не предусмотрено настоящим Контрактом, Стороны руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.

11.5. Настоящий Контракт подписан в двух экземплярах на русском языке, имеющих одинаковую юридическую силу, один экземпляр для Заказчика, один экземпляр – для Поставщика.

**12. ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА И БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ СТОРОН**

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК** | **ПОСТАВЩИК** |
| **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение**  **«Меркушинская основная общеобразовательная школа»**  **Адрес:** 617177, Пермский край, Частинский район, с. Меркуши, ул. Школьная д. 10  тел. 8 (34268) 2 63 22  ИНН/КПП 5955000450/595501001  ОГРН 1025902375850  **Расчетный счет: 40701810800001000231**  **в ГРКЦУ ГУ Банка России по Пермскому краю г. Пермь**  **БИК: 045773603**  **Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Г. В. Панькова**  **М.П.** |  |

**Приложение 1**

**к проекту муниципального контракта**

**№ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от «\_\_» \_\_\_\_\_\_\_ 2014 г.**

**Техническое задание**

**на поставку комплектов запасных частей**

**для ремонта котла «Энергия-3М»**

1. **Технические и качественные характеристики Товара:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Размерность** | **Количество** | **Цена за ед. руб.** | **Сумма руб.** |
|  | **Секция чугунная к котлу «Энергия-3М» (опрессовка, гидравлические испытания 12 атм., сверление отверстий в кол-ве 2 шт., шлифовка поверхности)** | **шт.** | **26** |  |  |
|  | **Колосник чугунный ребристый обработанный (520мм\*210мм) для котла «Энергия-3М»** | **шт.** | **18** |  |  |
|  | **Ниппель чугунный для котла «Энергия-3М» (механически обработанный, 120мм\*68мм)** | **шт.** | **52** |  |  |
|  | **Итого:** |  |  |  |  |

Чугунные секции, колосники и ниппели котла «Энергия-3М» с ручной топкой для каменного угля должны соответствовать требованиям ТУ 21-26-323-89 и быть годными к эксплуатации. Детали, работающие под давлением рабочей среды, должны быть подвергнуты гидравлическому испытанию на прочность и плотность в соответствии с требованиями ТУ-21-26-323-89. Допускается применение серого чугуна марки не ниже СЧ 15 по ГОСТ 1412, высокопрочного чугуна с шаровидным графитом марки не ниже ВЧ 40 по ГОСТ 7293. Исправления литейных дефектов сваркой не допускаются. Исправления секций котла в местах, подвергающихся излучению из топки, не допускаются.

Поставляемый Товар должен быть новым, не использованным ранее, не иметь дефектов.

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК** | **ПОСТАВЩИК** |
| **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение**  **«Меркушинская основная общеобразовательная школа»**  **Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Г. В. Панькова**  **М.П.** |  |

# **ГЛАВА VII. ОБРАЗЦЫ ФОРМ, ПРЕДСТАВЛЯЕМЫХ В СОСТАВЕ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОН****Е в электронной форме**

## ФОРМА 1.1 Информация ОБ УЧАСТНИКЕ аукциона в электронной форме

**Информация об Участнике аукциона в электронной форме** **– ЮРИДИЧЕСКОМ ЛИЦЕ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. | Фирменное наименование (наименование) |  | |
| 2. | ИНН или аналог ИНН (для иностранного лица), ИНН учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа |  | |
| 3. | Место нахождения |  | |
| 4. | Почтовый адрес |  | |
| 5. | Номер контактного телефона |  | |
| 6. | Непроведение ликвидации участника закупки и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства | Проводится/не проводится | |
| 7. | Неприостановление деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в аукционе | Приостановлена/не приостановлена | |
| 8. | Отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности и иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы РФ (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которой превышает 25% балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период\* | Отсутствует/\_\_\_\_\_% от балансовой стоимости активов | |
| 9 | Отсутствие судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации в отношении следующих лиц: | | |
| руководителя | Ф.И.О. | Отсутствует/ Имеется судимость за преступления в сфере экономики |
| членов коллегиального исполнительного органа | Ф.И.О. | Отсутствует/ Имеется судимость за преступления в сфере экономики |
| главного бухгалтера юридического лица | Ф.И.О. | Отсутствует/ Имеется судимость за преступления в сфере экономики |
| 10 | Обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением контракта заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения контрактов на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма |  | |
| 11 | Отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов | Отсутствует/Имеется конфликт интересов | |

\* Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) не принято

**Сведения об Участнике аукциона в электронной форме – ИНДИВИДУАЛЬНОМ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. | Фамилия, имя, отчество (при наличии) | |  |
| 2. | Паспортные данные: | | |
| 2.1. | серия паспорта |  | |
| 2.2. | номер паспорта |  | |
| 2.3. | дата выдачи паспорта |  | |
| 2.4. | орган, выдавший паспорт |  | |
| 3. | ИНН или аналог ИНН (для иностранного лица) |  | |
| 4. | Место жительства |  | |
| 5. | Номер контактного телефона |  | |
| 6. | Отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства | Проводится/не проводится | |
| 7. | Неприостановление деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в аукционе | Приостановлена/не приостановлена | |
| 8. | Отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности и иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы РФ (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которой превышает 25% балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период\* | Отсутствует/\_\_\_\_\_% от балансовой стоимости активов | |
| 9. | Отсутствие у участника закупки судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении него наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации; | Отсутствует/ Имеется судимость за преступления в сфере экономики | |
| 10. | Обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением контракта заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения контрактов на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма |  | |
| 11. | Отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов | Отсутствует/Имеется конфликт интересов | |

\* Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) не принято

**Сведения об Участнике аукциона в электронной форме – ФИЗИЧЕСКОМ ЛИЦЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. | Фамилия, имя, отчество (при наличии) |  |
| 2. | Паспортные данные: | |
| 2.1. | серия паспорта |  |
| 2.2. | номер паспорта |  |
| 2.3. | дата выдачи паспорта |  |
| 2.4. | орган, выдавший паспорт |  |
| 3. | ИНН или аналог ИНН (для иностранного лица) |  |
| 4. | Место жительства |  |
| 5. | Номер контактного телефона |  |
| 6. | Отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности и иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы РФ (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которой превышает 25% балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период\* | Отсутствует/\_\_\_\_\_% от балансовой стоимости активов |
| 7. | Отсутствие у участника закупки судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении него наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации; | Отсутствует/ Имеется судимость за преступления в сфере экономики |
| 8. | Обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением контракта заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения контрактов на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма |  |
| 9. | Отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов | Отсутствует/ Имеется конфликт интересов |

\* Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) не принято

## ФОРМА 1.2. Информация О поставляемом (используемом) ТОВАРе

1. **При закупке товара**

**Информация О поставляемом ТОВАРЕ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование товара | Страна происхождения товара и наименование производителя товара | Конкретные показатели товара, соответствующие значениям, установленным в Главе V «Техническое задание (Спецификация)» |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |

Ответственность за достоверность сведений о стране происхождения товара несу в полном объеме.